
ça bouge à l'OGA Atlantic, "Chut, on tourne !"
Le 16 mai dernier, TV Vendée est venu pour tourner un film institutionnel sur les activités de 
l'OGA Atlantic.
Belle expérience pour quelques adhérents, Corinne Vincent, Amandine Jouannetaud et 
le président de l'OGA, Bertrand Martineau, qui ont eu à cœur de parler de leur associa-
tion de gestion. Ce fut aussi le cas pour les permanents du Centre qui se sont pris au jeu 
et Marylyn Bodin, formatrice, venue pour l'occasion.

L'OGA Atlantic fait son show !
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